

Blick über den Tellerrand

22.09.2017

Fehlende Attraktivität der Kriminalpolizei ist nicht nur ein Problem in Rheinland-Pfalz

Der BDK Rheinland-Pfalz weist schon länger auf die Personalprobleme der Kriminalpolizei hin sowie auf den direkten Zusammenhang zwischen Attraktivität und der bestehenden Bewerberlage zur Kriminalpolizei. Offenbar ist dies kein alleiniges Problem des Landes Rheinland-Pfalz. Hessen hat mit ähnlichen Problemen zu kämpfen. Siehe hierzu:

<http://www.bdk.de/lv/hessen/aktuelles/wer-will-schon-zur-mordkommission>

Schlagwörter

Rheinland-Pfalz

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)